



# Misión Católica de Lengua Española

## Thurgau-Schaffhausen

Freiestr. 10, 8570 Weinfelden  
071 626 11 63 / 078 214 74 38  
mcle@kath-tg.ch

Sacerdote: Javier Martín  
Secretaria: Amelia Di Pietro Neff

HOJA DOMINICAL SEMANAL # 71 18 / 6 / 2023

DOMINGO XI TIEMPO ORDINARIO

### HORARIO DE OFICINA

**Martes, jueves y viernes:**

8.00-12.30; 13.30-15.00

**Miércoles:** 17.00-20.00

### MISAS

**Todos los sábados**

18.45 St. Maria, Schaffhausen

**Domingos 1º, 3º y 5º**

10.30 Klösterli, Frauenfeld

12.15 St. Stefan, Kreuzlingen

**Domingos 2º y 4º**

9.30 GallusKapelle, Arbon

11.15 St. Stefan, Amriswil

### CONFESIONES

Concertar cita con el sacerdote

### ***Pinceladas***

*"Permaneced, pues, en estos sentimientos y seguid el ejemplo del Señor, firmes e inquebrantables en la fe, amando a los hermanos, queriéndoos unos a otros, estando atentos unos al bien de los otros, no despreciando a nadie. Y cuando podáis hacer bien a alguien, no os echéis atrás".*

San Policarpo



En este domingo, escuchamos "el Evangelio de la Misión". Jesús siente compasión de la muchedumbre, elige a los apóstoles y los envía en misión.

San Mateo, en su Evangelio, destaca que son los discípulos quienes tienen que extender y prolongar la misión de Cristo "hasta el fin de los tiempos" (28, 20). Con prioridad en el pueblo de Israel y después en todo el mundo. Son "enviados", "misioneros", "apóstoles".

El fin de la Misión será preparar a la Comunidad de Israel y a todas las naciones para que vivan su vocación de Pueblo y Reino de Dios. Por eso en este domingo, leemos en el Libro del Éxodo el pasaje clásico de esta elección, cuando los israelitas acamparon junto al monte Sinaí y Dios estableció con ellos su Alianza.

San Mateo quiere hacernos partícipes de las reflexiones de Jesús sobre la situación del pueblo reflejadas en dos imágenes: la del "rebaño sin pastor" (9, 36) y la "mies sin segadores" (9, 37-38).

a) El Evangelio se hace eco de la triste situación que atraviesa el pueblo de Israel en cuanto a sus dirigentes religiosos. Este es el motivo por el que Jesús se compadece de ellos. Compasión que nace de su "entrañable misericordia".

b) La imagen bíblica de la mies se orienta siempre al Reino de Dios. Los braceros o trabajadores del campo del Señor preparan la "cosecha de santidad" para la Casa Eterna del Padre (Mateo 13, 43). La "mies es mucha", pero todavía no está a punto para Dios por falta de segadores. Y el Evangelio de este domingo apunta a una única solución a este problema: ORAR. "Rogad, pues, al Señor de la mies..."

Y Jesús, una vez más, toma la iniciativa: elige a 12 hombres que formarán el grupo de los apóstoles. "Apóstol" significa "enviado". Jesús los elige para enviarlos a la muchedumbre. Para que al llevar el mensaje del Evangelio den una respuesta a las necesidades más íntimas y profundas. Les comunica su propio poder contra el dominio del Mal, manifestado en milagros de salvación, que son signos de que el Reino de Dios está cerca: curad enfermos, resucitad muertos, limpiad leprosos, arrojad demonios. Y todo: gratis.

Hoy se nos recuerda que hemos sido enviados para anunciar a Jesucristo y proclamar la salvación. La misión no es "tarea" exclusiva de algunos apóstoles; es tarea y responsabilidad de todos los bautizados. Todos tenemos esta responsabilidad, y todos tenemos que colaborar en esta misión universal.

Acojamos en nosotros la compasión de Jesús por quienes "andan como ovejas sin pastor". Vayamos a su encuentro, llevémosles la alegría del Evangelio, y entonces estaremos respondiendo al deseo de Dios.

# 24 de junio: San Juan Bautista

## 1.-La vida de San Juan Bautista

Nació en Judea en el año 4 a.C. Hijo de Zacarías, sacerdote del templo de Jerusalén, y de Isabel, pariente de la Virgen María. Según el evangelio de Lucas, Juan fue concebido milagrosamente después de que un ángel se apareciera a Zacarías y le anunciara que su esposa concebiría un hijo a pesar de su avanzada edad.



Juan llevó una vida austera, entregado a la oración y a la penitencia en el desierto. Más tarde, comenzó a predicar en las orillas del río Jordán, donde bautizaba a la gente en señal de conversión e invitaba a preparar la llegada del Mesías.

## 2.-El papel de San Juan Bautista en la vida de Jesús

El papel más importante de San Juan Bautista es el de haber sido el precursor de Jesús. Juan bautizó a Jesús en el río Jordán. Y posteriormente lo señaló como “el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo”.

La relación entre Juan y Jesús fue muy estrecha. Jesús alabó la figura del Bautista al reconocerlo como el mayor de los profetas y el más grande entre los nacidos de mujer.

## 3.-La muerte de San Juan Bautista

Herodes había encarcelado a Juan por causa de Herodías, la mujer de su hermano Filipo. Pues Juan le decía: No te es lícito tenerla por mujer. El día que se celebraba el cumpleaños de Herodes, la hija de Herodías danzó en público y agradó tanto a Herodes que éste juró darle lo que pidiese. Ella, azuzada por su madre, le pidió la cabeza de Juan en una bandeja. Y el rey, por no romper el juramento, ordenó que se la dieran.

## 4.-La importancia de San Juan Bautista en la Iglesia

San Juan Bautista es un santo muy importante en la Iglesia Católica y en otras denominaciones cristianas. Conocido como el precursor de Jesús, tiene un papel relevante en la preparación del camino para la llegada del Mesías. Juan es venerado como un modelo de humildad, penitencia y virtud.

## 5.-Lecciones de vida que podemos aprender de San Juan Bautista

**\*La importancia de la humildad:** Llevó una vida austera y humilde. Dedicado a la oración y a la penitencia. Su papel: preparar el camino para la llegada del Mesías, consciente de que detrás de él venía UNO a quien ni siquiera merecía desatarle la correa de la sandalia. Esta humildad es un modelo para todos en nuestra propia vida espiritual.

**\*La necesidad de conversión:** San Juan Bautista predicaba la necesidad de la conversión. Bautizaba a la gente como un signo de compromiso a cambiar la vida. Este mensaje de conversión continúa resonando también hoy, entre nosotros, con toda su fuerza.

**\*La importancia de ser valientes en la defensa de la verdad:** San Juan Bautista no tuvo miedo de hablar la verdad, incluso cuando eso significaba ir contra el poderoso. Su condena del matrimonio de Herodes Antipas con su cuñada Herodías le costó la vida, pero no se retractó de su mensaje. Esta lección nos recuerda la importancia de ser valientes en la defensa de la verdad, incluso cuando pueda conllevar persecución, rechazo, incomprensión,...

**\*La necesidad de prepararse para la venida del Señor:** San Juan Bautista preparó el camino para la llegada del Mesías. También nosotros debemos estar preparados para la segunda venida de Cristo. Esto significa vivir nuestras vidas con fe y virtud, y estar siempre listos para encontrarnos con nuestro Salvador.

# Domingo XI del Tiempo Ordinario

## Primera lectura

### Lectura del libro del Éxodo

En aquellos días, llegaron los hijos de Israel al desierto del Sinaí y acamparon allí, frente a la montaña.

Moisés subió hacia Dios. El Señor lo llamó desde la montaña diciendo:

«Así dirás a la casa de Jacob, y esto anunciarás a los hijos de Israel: “Vosotros habéis visto lo que he hecho con los egipcios y cómo os he llevado sobre alas de águila y os he traído a mí. Ahora, pues, si de veras me obedecéis y guardáis mi alianza, seréis mi propiedad personal entre todos los pueblos, porque mía es toda la tierra. Seréis para mí un reino de sacerdotes y una nación santa”».

### Palabra de Dios

#### Salmo Responsorial

**R. Nosotros somos su pueblo y ovejas de su rebaño.**

Aclama al Señor, tierra entera,  
servid al Señor con alegría,  
entrad en su presencia con vítores. **R/.**

Sabed que el Señor es Dios:  
que él nos hizo y somos suyos,  
su pueblo y ovejas de su rebaño. **R/.**

El Señor es bueno,  
su misericordia es eterna,  
su fidelidad por todas las edades. **R/.**

## Segunda lectura

### Lectura de la carta del apóstol san Pablo a los Romanos

Hermanos:

Cuando nosotros estábamos aún sin fuerza, en el tiempo señalado, Cristo murió por los impíos; ciertamente, apenas habrá quien muera por un justo; por una persona buena tal vez se atrevería alguien a morir; pues bien: Dios nos demostró su amor en que, siendo nosotros todavía pecadores, Cristo murió por nosotros. ¡Con cuánta más razón, pues, justificados ahora por su sangre, seremos por él salvos del castigo! Si, cuando éramos enemigos, fuimos reconciliados con Dios por la muerte de su Hijo, ¡con cuánta más razón, estando ya reconciliados, seremos salvos por su vida! Y no sólo eso, sino que también nos gloriamos en Dios, por nuestro Señor Jesucristo, por quien hemos obtenido ahora la reconciliación.

### Palabra de Dios

#### Evangelio del día

### Lectura del santo evangelio según san Mateo

En aquel tiempo, al ver Jesús a las muchedumbres, se compadecía de ellas, porque estaban extenuadas y abandonadas, «como ovejas que no tienen pastor». Entonces dice a sus discípulos:

«La mies es abundante, pero los trabajadores son pocos; rogad, pues, al Señor de la mies que mande trabajadores a su mies». Llamó a sus doce discípulos, les dio autoridad para expulsar espíritus inmundos y curar toda enfermedad y dolencia.

Estos son los nombres de los doce apóstoles: el primero, Simón, llamado Pedro, y Andrés, su hermano; Santiago, el de Zebedeo, y Juan, su hermano; Felipe y Bartolomé, Tomás y Mateo el publicano; Santiago el de Alfeo, y Tadeo; Simón el de Caná, y Judas Iscariote, el que lo entregó. A estos doce los envió Jesús con estas instrucciones:

«No vayáis a tierra de paganos ni entréis en las ciudades de Samaría, sino id a las ovejas descarriadas de Israel. Id y proclamad que ha llegado el reino de los cielos. Curad enfermos, resucitad muertos, limpiad leprosos, echad demonios. Gratis habéis recibido, dad gratis».

# Tablón de anuncios

## Grupos de Formación Junio

### Grupo de estudio Catecismo de la Iglesia Católica

Martes 13, martes 27, 18.00-19.00  
Ulrichshaus, Gaissbergstr. 1, 8280 Kreuzlingen

### Catequesis de adultos

Sábado 10, 17.00-18.30  
Pfarreizentrum St. Maria, Schaffhausen



#### PROGRAMA

- Celebración de la Eucaristía
- Comida, café y postres
- Bailes y música
- Juegos para padres e hijos

#### FECHA Y LUGAR:

Domingo, 2 de julio a las 12:00  
en St. Stefan, Kreuzlingen

#### MÁS INFORMACIÓN:

<https://www.mcle-tg-sh.ch>

Misión Católica de Lengua Española  
Misión Católica de Lengua Española

## De un tronco imperfecto a una obra de arte



Después de una fuerte tormenta, un árbol frondoso y centenario cayó, quedando con las raíces por fuera. Poco tiempo después, llegó un leñador que andaba cerca en el bosque y comenzó a cortar la madera. Pero el árbol era tan grande que aquel leñador necesitó de la ayuda de sus compañeros.

Después de mucho esfuerzo consiguieron cortar la mejor madera del árbol y se la llevaron. En aquel lugar quedó únicamente un pequeño trozo de tronco con las raíces. Pero el leñador, aunque le pareció que no serviría de mucho, decidió llevárselo a su casa. Pasaron los días y aquel tronco estaba tirado, soportando el sol y la lluvia en la parte exterior de la casa. Un día, un hombre que paseaba por aquel lugar vio el tronco, se acercó y le preguntó al leñador si podía vendérselo. El leñador le contestó: este tronco no me sirve para nada, se lo regalo, puede llevárselo.

El hombre llamó a unos amigos para que le hicieran el favor de llevárselo a casa y agradeció al leñador por el gentil regalo. El hombre era un importante escultor. Al tener aquel rústico tronco en su casa, comenzó a tallarlo y esculpirlo. Pasados unos meses, logró hacer una hermosa obra de arte que llegó a venderse por un precio impensable.

El escultor vio más allá de lo que todos podían ver en aquel pedazo de madera, vio lo que podía llegar a ser después de transformarlo: una obra perfecta.

***Para la vida: Dios, como aquel escultor, ve más allá de nuestras apariencias, imperfecciones, faltas, y sabe que, a pesar de ellas, también puede hacer de nosotros una "obra perfecta".***

Más información:

<https://www.mcle-tg-sh.ch/de>

